生かして、さらに多くの皆さんが読みた

これからも今回の研修で学んだことを

くなる広報紙を目指していきます。



見る・聴く・学ぶ 研修会に参加しました

講演でした。

-ム議会で住民の負託に応える



議 λ

会活動

P

だことを

や諸活動をよく整理し、的確に伝えて議

研修で学

され、大変参考になりました。

が最も重要」とユーモアを交え講演

食生活や運動など生活習慣の見直し

佐藤氏は、「健康寿命を延ばすには、

議会の役割と責務を再認識

いに 思います。 日 きたい 生 々の生活 かし 7

> トになっている」など、高い評価をいただ 的で的確につけられ、読みやすいレイアウ 会の存在感を示している。見出しが具体

めの食生活』と題した2講演を聴き 達夫氏による『健康寿命を延ばすた ジャーナリストの会代表幹事の佐藤 る『二元的代表制の真髄』と食生活 平成29年10月27日(金) 吉岡町文化センター 東京大学名誉教授の大森彌氏によ

役割について改めて考えさせられる 話され、二元代表制の意義や議会の めにはチーム議会の実現が必要」と 意見等をくみ取り、政策課題を提起 し、集約を図るべきであり、 大森氏は、「議会は、住民の多様な そのた

ました。

伝わる広報で信頼される議会に

る議会へ(議会広報

共に歩み

信頼され

加しました。

午前中は「住民と

な役割であることなど、広報紙編集のポ 果たし、住民との信頼を築くことが重要 題しての講演を聴きました。 の基本と編集)」と やすく大変参考になりました。 具体的な事例を用いての説明で、 の議会広報クリニックが行なわれました。 イントを学びました。午後は県内4町村 たまむら議会だよりの総評は「議事公開 説明責任を 理解し

平成29年11月15日 群馬県町村議会広報研修会

群馬県市町村会館

群馬県町村議会議員研

報特別委員6名で参 を講師とした議会広 報研修会に、議会広 ターの芳野政明先生 議会広報サポ



広報編集の基本を学ぶ

寄附禁止のルールを守りましょう

「贈らない!」 「求めない!」 は 「受け取らない!」



皆様のご理解と、 ご協力を お願いします!





例えば、 こんなこと…



お見舞い



お年賀やお歳暮